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 1 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 2 

CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL 3 

FLUMINENSE REALIZADA EM 18 DE MARÇO DE 2019. 4 

 5 

Aos dezoito (18) dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove (2019), às dez 6 

horas e trinta minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, na Reitoria da 7 

Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de 8 

Curadores sob a Presidência do Professor Heitor Luiz Soares de Moura, com o 9 

comparecimento dos seguintes Conselheiros que assinaram a folha de presença, parte 10 

integrante desta Ata: Edmar Checon de Freitas, Carlos Alberto Malcher Bastos, Levi 11 

Ribeiro de Almeida Júnior, Cristiane Salgado de Souza suplente de Maria das Graças 12 

Gomes Medeiros, Jaime Baron e sua suplente Nazira Correia Camely, Paulo 13 

Henrique Furtado de Araújo suplente de Regis Eduardo Coelho Arguelles da Costa, 14 

Maria Helena Teixeira da Silva e Sidney Gomes suplente de José Jairo Araújo. 15 

Também presentes à Reunião, a Chefe da Auditoria Técnica e sua equipe. O Senhor 16 

Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de todos e convidando o 17 

Conselheiro Levi Ribeiro de Almeida Junior para apresentar seu relato referente ao 18 

processo nº 23069.001889/2019-71 – Interessado: Departamento de Contabilidade e 19 

Finanças – Assunto: Relatório de Gestão Integrado – 2018. O Conselheiro dirige-20 

se a Plenária atestando o árduo trabalho na elaboração de seu Relatório e informa que 21 

fará a leitura do mesmo para conhecimento e análise dos Conselheiros. O 22 

Conselheiro Levi Ribeiro de Almeida Junior inicia a leitura de seu minucioso relato 23 

que contemplou uma análise total do Relatório de Gestão Integrado – 2018. Após 24 

mais de uma hora de leitura, o Senhor Presidente agradece o trabalho realizado, 25 

evocando a Plenária uma Moção de Louvor ao brilhante trabalho realizado pelo 26 

Conselheiro Levi Ribeiro de Almeida Junior. Ato contínuo, o Senhor Presidente 27 

argui a Plenária sobre dúvidas ou questionamentos sobre o Parecer apresentado 28 

referente ao Relatório de Gestão Integrado – 2018. O Conselheiro Carlos Alberto 29 

Malcher Bastos elogia o trabalho realizado pelo Conselheiro Levi Riberio de Almeida 30 

Júnior e registra a necessidade do Relatório de Gestão chegar com maior 31 

antecedência para análise do Conselho de Curadores. O Conselheiro Jaime Baron 32 

comunica estar começando seu mandato no CUR. Elogia o trabalho apresentado, 33 

corroborando com o Conselheiro Carlos Alberto Malcher Bastos sobre a 34 

necessidade de tempo para análise de um processo tão complexo, mas reconhece as 35 

muitas informações que envolvem um Relatório de Gestão, por vezes, acarretando 36 

essa demora por parte do Setor para análise dos Conselhos Superiores. O Senhor 37 

Presidente coloca em votação a aprovação do Relatório de Gestão Integrado – 38 

2018. APROVADO por unanimidade. (Decisão CUR nº 01/2019 de 18/03/2019). 39 
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O Senhor Presidente passa a palavra ao Pró-Reitor de Planejamento, Jailton 40 

Francisco Gonçalves presente na Reunião. O Pró-Reitor informa à Plenária o 41 

trabalho realizado para elaboração do Relatório de Gestão Integrado – 2018, 42 

esclarecendo da necessidade de respostas dos Setores e Unidades para sua confecção, 43 

justificando o prazo açodado na análise do processo pelos Conselheiros. Esclarece 44 

alguns detalhes do Relatório informando os avanços conseguidos relativos ao ano 45 

anterior. Informa que o Relatório é crescente/comparativo aos últimos 05 (cinco) 46 

anos, compreendendo de 2014 a 2018 por força de Lei. Informa ainda à Plenária a 47 

situação de dificuldade financeira em que a Universidade atravessa e se coloca à 48 

disposição, como toda equipe da Pró-Reitoria de Planejamento – PROPLAN, para 49 

esclarecer qualquer dúvida dos Conselheiros. O Senhor Presidente agradece a 50 

presença do Pró-Reitor e antes de dar a Sessão por encerrada, volta a enaltecer o 51 

valioso Parecer elaborado pelo Conselheiro Levi Ribeiro de Almeida Junior. Nada 52 

mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e 53 

encerrou a Sessão. E para constar, eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, 54 

Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata, que vai assinada 55 

por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 18 de março de 2019. 56 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 60 

Secretária Geral 61 
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HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA 65 

                                Presidente 66 


